

DÍEZ RODRÍGUEZ, Agustín

Coadjutor (1928-2008)

Nacimiento: Reocín de los Molinos (Santander), 12 de julio de 1928.

Profesión religiosa: Mohemando (Guadalajara), 16 de agosto de 1947.

Defunción: Arévalo (Avila), 15 de marzo de 2008, a los 79 años.

Nació en el pueblo santanderino de Reocín de los Molinos. Sus padres, Virgilio y María, eran muy conocidos y queridos por su profunda religiosidad. Su padre era la mano derecha del párroco del lugar. Esto hizo que los enemigos de la Iglesia fijaran su atención sobre él. Durante la Guerra Civil, algunos milicianos que acampaban cerca de Reocín, entraron una noche en el pueblo y secuestraron a su padre al que seguramente asesinaron, pues nunca más se supo de él.

Dejó a su mujer viuda con nueve hijos pequeños, que tuvieron que ser cuidados y educados de diversas maneras. Don Pedro Rodríguez, salesiano, hermano de su madre, se llevó consigo primero a Agustín y después a Ivo y Francisco. Los tres fueron coadjutores salesianos.

Agustín comenzó el noviciado en Mohernando en 1946 y profesó el 16 de agosto de 1947. Como coadjutor, fue enviado a Astudillo y de allí pasó en 1951 a Atocha, ejerciendo primero como despensero y ropero del colegio y más tarde como ayudante del administrador hasta 1981.

Era un hombre bondadoso y trabajador. Fue destinado a Carabanchel Alto, aspirantado de coadjutores, como administrador, hasta 1988. Ese año es trasladado a la casa inspectorial como ayudante del ecónomo provincial y administrador de la casa. También estuvo de administrador durante varios años en la comunidad del Sagrado Corazón de Carabanchel Alto.

Un día, conduciendo su automóvil, se encontró indisposto y él mismo fue directamente al hospital, donde sufrió un derrame cerebral. Destinado a la comunidad de Felipe Rinaldi, de Arévalo, para reponerse, falleció el 15 de marzo de 2008, a los 79 años de edad.